

COMMUNIQUÉ DE PRESSE | Zurich, 3 juin 2025

Promotion de la relève sur la pelouse

L'Association suisse et liechtensteinoise de la technique du bâtiment suissetec soutient chaque année 100 équipes de football juniors dans le cadre de son action de sponsoring « topapprentissage.ch ». L'objectif de cette initiative innovante est d'encourager les jeunes à se former dans la technique du bâtiment.

L'argent peut aussi être une bonne chose dans le foot – à condition qu'il soit bien investi. C'est pourquoi, depuis 2024, suissetec sponsorise chaque année 100 équipes juniors dans toute la Suisse en leur offrant à chacune une somme de 2000 francs. Celles-ci disputent alors tous leurs matchs, amicaux et officiels, en arborant le logo « topapprentissage.ch » sur leurs maillots, et mettent ainsi en avant nos métiers porteurs de sens et d'avenir.

Collaboration avec l'Association Suisse de Football

Grâce à un partenariat avec la Ligue Amateur de l'Association Suisse de Football, suissetec a pu s'adresser à tous les clubs de foot du pays pour les informer de cette opportunité. Sur plus de 1000 inscriptions – seules les catégories juniors C, D, E et FF-15 étaient autorisées à participer – 100 équipes gagnantes ont été tirées au sort à l'automne 2024, et le même nombre au printemps 2025. Heinz Hohl, membre du comité de la Ligue Amateur, salue l'initiative de suissetec : « *C'est une idée innovante et un précieux soutien en faveur de nos clubs.* »

La balle aux sections

Les sections de suissetec peuvent également renforcer l'impact publicitaire au niveau local : les premières à le faire sont celles de la Suisse du nord-ouest et de Neuchâtel, qui sponsorisent respectivement cinq et deux équipes. Par ailleurs, lors de la conférence de printemps de la Ligue Amateur, treize gagnants supplémentaires (un par association régionale) ont été sélectionnés dans le cadre d'un tirage au sort spécial. Au total, ce sont donc déjà 220 équipes qui portent les couleurs de topapprentissage.ch sur le terrain. Et d'autres suivront.

Une action sur mesure

Le besoin de professionnels dans la technique du bâtiment est immense, notamment pour atteindre les objectifs énergétiques et climatiques fixés. Le recrutement d'apprentis est donc crucial. Avec ce sponsoring, suissetec s'adresse de manière originale aux jeunes en âge de choisir un métier : « *Nous voulons les intéresser aux métiers de la technique du bâtiment et leur ouvrir de belles perspectives. Grâce à notre engagement en faveur du ballon rond, nous touchons notre groupe cible en plein cœur* », explique Christoph Schaefer, directeur de suissetec. Cette action complète d'autres mesures promotionnelles plus classiques, telles que publications sur les réseaux sociaux, campagnes d'affichage ou stands aux foires professionnelles.



NOUS, LES TECHNICIENS DU BÂTIMENT

Tous gagnants

L'initiative de suissetec est bénéfique pour tous : les clubs de foot locaux reçoivent une contribution financière, les jeunes joueurs découvrent de nouvelles perspectives professionnelles et la branche renforce ses effectifs. En fin de compte, c'est toute la société qui en profite car, à l'avenir aussi, nous aurons besoin de spécialistes motivés et hautement qualifiés pour construire et entretenir nos maisons.

Vidéo, photos et liens sur suissetec.ch/football

- Equipes gagnantes 2024 et 2025
- Vidéo et galerie photos
- Lien vers le site

Informations complémentaires

Alessio Büchi, chef de projet

+41 43 244 73 17, alessio.buechi@suissetec.ch

Christian Brogli, responsable Marketing et communication

+41 43 244 73 13, christian.brogli@suissetec.ch

suissetec

L'Association suisse et liechtensteinoise de la technique du bâtiment (suissetec) est l'association de branches et d'employeurs de la technique et de l'enveloppe du bâtiment. Comptant 25 sections et quelque 3600 entreprises membres, suissetec est l'interlocutrice numéro un dans toutes les régions linguistiques. L'association fournit des prestations de pointe pour les fabricants, fournisseurs, projeteurs et installateurs des domaines sanitaire | eau | gaz, chauffage, ventilation et ferblanterie | enveloppe du bâtiment.

suissetec joue aussi un rôle de premier plan dans les énergies renouvelables et le développement durable, et représente les intérêts de la branche auprès des acteurs politiques, des autorités et des organisations faïtières.
